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ロジ研 年間統一テーマ ～ 竜吟虎嘯
     りょうぎん こしょう

 ～ 

◇『セミナー開催報告・研修委員長として』 

副本部長 研修委員長 前田 圭次郎 

〔世田谷支部／㈱若運〕 

いつも大変お世話になっております。研修委員長を仰せつか
っております、世田谷支部の前田です。 
昨年度は去る３月２４日にようやくセミナーを開催する事

が出来まして、会員の皆様には心より感謝しております。 
また、女性部や青年部の皆様におかれましても、来協してい

ただいたり、リモートにて参加していただいたりと本当にあり
がとうございました。 

さて、先月開
催しました藤井
先生のセミナー
『トラック運送
業界と日本経済』
はいかがでした
でしょうか？
Zoom 併用での開
催は初めてです
が、今回で４回

目の研修という事もあり、先生の語調も最初から最後まで滑ら
かで止まる事の無かったように思います（笑） 
ただ、個人的には過去の講演と異なり、少し我々の業界を○

○カにしているように見受けられる発言も多々あったような
気がいたしました。 
心の隅では「俺らが居なきゃ街は動かねぇよ！」と思ってい

る所もあるので、『僕達がエンジンをかける、僕達の街が動き
出す』の精神で今の困難な状況を耐え凌ぎ、我々運送業界とし
ても、もっと強く意見を言えるようになっていかなければと改
めて思いました。 
…と、個人的な意見はここまでにいたしまして（笑） 
昨年度はコロナ禍とはいえ研修の実施回数が少なく、誠に申

し訳ございませんでした。そして、至らぬ研修委員長でありま
したが今期２年間有難う御座いました。 
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◇『「３月２４日セミナー」 

ロジスティクス研究会での 

研修委員としての振り返り』 

副本部長 研修副委員長 松本英孝 

〔多摩支部／㈱豊運輸〕 

物流業界でのご縁で、このロジスティクス研究会にお誘いを
いただき、入会してから１０年近く経ちます。壮年部がロジス
ティクス研究会へと変革していった経緯も分からず、３０代と
いう年齢で青年部を介さず入会した私を、ロジスティクス研究
会の皆様が温かく迎え入れてくださった事が、もう遠い過去の
思い出のようです。 
現在はロジ研本部にて研修副

委員長を仰せつかっておりま
す。任命いただいたものの、コロ
ナ禍における研修会の実施はな
かなか行う事が難しく、３月２
４日に本年度最初のセミナー実
施となりましたが、研修副委員
長としての仕事は出来ておりま
せん。そんな折、中村広報委員長
よりこの「ひびき」への執筆の命を受けました。私は執筆やレ
ポートは苦手分野と思っておりますので、出来れば避けたいの
が本音です。しかし、研修副委員長としての仕事が出来ていな
い後ろめたさと、中村広報委員長から「好きに書いていいから
♡」との優しいお言葉もありこうして執筆しております。 

 前置きが長くなりましたが、今回
のセミナーは、京都大学大学院工学
研究科教授の藤井聡先生を講師と
してお招きし、『トラック運送業界
と日本経済』というテーマでご講演
いただきました。藤井先生の講演は
本部ロジ研では恒例になっており、
MMTや新自由主義など、なかなか難
しい内容も学ばせていただけるの
で、私の毎年の楽しみとなっていま

す。コロナ禍のためロジ研では約３年ぶりのご登壇となりまし
たが、本当に心待ちにしていた講演です。 
 原油価格・店頭価格・物価の推移から、CPI・コア CPI につ
いてと普段聞かない事をいつもの鋭い切り口でお話しいただ
き、今回も有意義な時間を過ごす事ができました。早速、翌日
の商談の交渉に使いたいと思います。 
講演内容にはほぼ触れていませんが、ロジ研で藤井先生の講

演を聞いた事がある方は解ると思います。リアルに聞いてこそ
の鋭さと、面白さがあるので紙面では書ききることができませ
ん…！ 

 さて、３月は卒業の時期であり出
会いと別れのシーズンでもありま
す。私はロジ研には卒業はないと思
っています。新しいメンバーを増や
し、来年も藤井先生の講演を多くの
仲間達と楽しく聞けるよう、心から
願っております。 
 
 
 

 

○ 5/ 9（月） 17:00～ 正副本部長会議   （東ト総合会館７階大会議室・Web 併用 ） 

○ 5/23（月） 16:00～ 正副・幹事会合同会議（東ト総合会館 4 階会議室・Web 併用） 

 6/ 3 （金）  青年部 総会 

○ 6/ 7 (火)  ロジ研 総会 

 6/17 (金)  女性部 総会 
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